

RADAR EMPRESARIAL

INVERSIONES PERUANAS EN CHILE LLEGARÁN A US\$3.000 MILLONES

La *inversión peruana* en Chile alcanzaría este año los US\$3.000 millones, informó el empresario peruano Juan Francisco Raffo, quien encabeza la delegación limeña en la VI Reunión del Comité Empresarial Chile-Perú, que se celebra en esta ciudad...

http://elcomercio.pe/noticia/499406/inversiones-peruanas-chile-llegaran-us3000-millones_1

Fuente: Comercio 23.06.2010

CHINA, COREA DEL SUR Y ESPAÑA SON PRINCIPALES COMPRADORES DE POTA PERUANA

Las exportaciones de pota que realiza el Perú se destinan principalmente a China, Corea del Sur y España, reportó el Banco Central de Reserva (BCR).

Mencionó que las exportaciones de pota han ido ganando una importante participación en el total del valor de las exportaciones pesqueras de congelado, llegando a 48.3 por ciento en el mes de abril del 2001.

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=UHawfaNqweE=>

Fuente: Andina 23.06.2010

INSTALAN CÁMARA DE COMERCIO PERÚ-PANAMÁ PARA IMPULSAR RELACIONES BILATERALES

La Cámara de Comercio de Lima (CCL), la Cámara de Comercio Perú - Panamá y la Embajada de la República de Panamá participarán hoy en la instalación de la Cámara de Comercio Perú – Panamá, la cual busca impulsar las relaciones bilaterales entre ambos países...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=BbZhJjyCjQ=>

Fuente: Andina 23.06.2010

ACUERDAN DECLARAR EL CUARTO DOMINGO DE JUNIO COMO EL DÍA DEL POLLO A LA BRASA

El Poder Ejecutivo acordó declarar el cuarto domingo de junio de cada año como el Día del Pollo a la Brasa, para rendir homenaje a este popular plato y fomentar su consumo en el ámbito nacional e internacional, anunció el ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova...

<http://www.peru.com/economiayfinanzas/portada20100623/104009/Acuerdan-declarar-el-cuarto-domingo-de-junio-como-el-Dia-del-Pollo-a-la-Brasa>

Fuente: Peru.com 23.06.2010
